

Artefactos jokaero

Autor AGRAMAR

martes, 19 de agosto de 2008

Los jokaero es posiblemente una de las razas mas extrañas qu epueblan la Galaxia.

Desde los primeros viajes estelares al espacio profundo, la humanidad ha tenido contactos con los jokaero y l amayoria de las veces, no han sido amistosos.

Esto es porque aunque los jokaero no son agresivos por naturaleza, no saben comunicarse y tienen la extraña costumbre de rapiñar objetos y materiales para construir sus artefactos.

El imperio ha intentado sacar provecho de los jokaero capturandolos y haciendolos trabajar para ellos, pero los jokaero usan sus habilidades innatas para crear cosas que los ayuden a escapar.

Son famosos entre otras cosas por su habilidad par la miniaturizacion de objetos y la nanotecnologia.

Pese a que el imperio no ha conseguido nunca tener a los jokaero bajo control, si ha conseguido algunos de sus artefactos, que son empleados por las elites del imperio, en especial de la inquisicion.

Citare algunos de ellos:

Lasers Digitales

Estas armas creadas por los Jokaeros suelen ser usadas por inquisidores y personajes importantes. Son unos potentes lasers miniaturizados para caber en un anillo en los nudillos de un guantelete. Son muy eficaces y una desagradable sorpresa para un atacante que piensa que su victima esta indefensa. Esi si, son muy raros de conseguir y son piezas muy apreciadas.

Moscas espia

Las moscas espia son criaturas artificiales creadas por los jokaero que parecen pequeñas moscas negras tan bien hechas, que solo quien sabe lo que son las distingue.

Como las moscas reales, tiene dos ojos multifacetados, y cada una de estas facetas es una cámara de video que retransmite al poseedor de las moscas (que lleva con el una pantalla portatil parecida a un espejo de tocador en la que ve las imagenes) aquello que esta sucediendo.

El que controla las moscas, suele tener varias guardadas y puede enviarlas a diferentes puntos y ver diferentes lugares a la vez en su espejo-pantalla.

Araña jokaero

Junto a los lasers jokaero, suelen ser uno de los artefactos ofensivos mas buscados de los creados por los jokaeros.

Tiene aspecto de una pequeña araña plateada, que en lugar de colmillos lleva unas agujas hipodermicas que inyectan un veneno mortal, el [i]sarta[/i], que mata automaticamente.

Los que la usan, tienen un pequeño mando a distancia y pueden ver lo que ve la araña ya que esta, como las moscas jokaero, tiene unas camaras donde debiran de tener los ojos.

El uso de estas arañas esta terminantemente prohibido en el imperio.

Aun asi, los poderosos del imperio suelen disponer de algunas, pues son perfectas para infiltrarse y acabar con un enemigo de forma discreta.

Ademas, son muy resistentes para el tamaño que tienen.

Traducido y adaptado de diferentes fuentes por Me.